

KABAR TERBARU

Patroli Someah Polsek Takokak Sambangi Tokoh Masyarakat untuk Jaga Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 2, 2024 - 08:17



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Patroli Someah dan sambang tokoh masyarakat pada Minggu, 2 Juni 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta memastikan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) tetap kondusif.

Patroli Someah ini dipimpin oleh Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya,

dengan menyambangi sejumlah tokoh masyarakat di wilayah hukum Polsek Takokak. Dalam sambang ini, personel Polsek Takokak menyampaikan pesan-pesan kamtibmas serta mendengarkan masukan dan keluhan dari masyarakat terkait situasi keamanan di lingkungan mereka.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya polisi untuk lebih dekat dengan masyarakat. "Melalui Patroli Someah dan sambang tokoh masyarakat, kami berusaha untuk membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat. Kami ingin mendengar langsung masukan dari mereka terkait situasi kamtibmas di lingkungan masing-masing," ujarnya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui pernyataannya, memberikan apresiasi yang tinggi terhadap inisiatif Polsek Takokak dalam menjalin hubungan baik dengan tokoh masyarakat. "Saya sangat mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Polsek Takokak. Melalui sambang tokoh masyarakat, kita bisa mendapatkan informasi yang lebih akurat dan mendalam terkait situasi kamtibmas di lapangan. Hal ini sangat penting untuk mencegah potensi gangguan keamanan," kata AKBP Aszhari Kurniawan.

Dengan adanya kegiatan Patroli Someah dan sambang tokoh masyarakat, diharapkan dapat terjalin komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat, sehingga bersama-sama dapat menjaga dan menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Polsek Takokak berkomitmen untuk terus melakukan pendekatan secara persuasif dan humanis demi terciptanya kamtibmas yang baik di wilayah hukum Polsek Takokak.